
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00005            DEL  22/10/2014 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 22 del mese di ottobre, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 FUMAI Sig. Giuseppe SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 PALOSCIA Sig. Michele NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
5 DI GIGLIO Sig. Nicola SI  11 QUARANTA Sig. Nicola SI 
6 DI GIULIO MICHELE Sig. Michele SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele Paloscia  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

COMUNICAZIONI    del  22/10/2014 
 

 

 

 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



 
 

 IV Municipio: Loseto Ceglie Carbonara 

 

 

SEDUTA DEL GIORNO 22 OTTOBRE 2014 

 

Ordine del Giorno  

  

PUNTO N. 1 – APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI.  

 

PUNTO N. 2 – RICHIESTA ATTIVAZIONE PROCEDURE PER L’ACQUISIZIONE DI PARTE 

DELL’ISTITUTO “CALAMANDREI” DA UTILIZZARE QUALE SEDE DEL IV MUNICIPIO E 

DEL “DIAZ” PER LA DELEGAZIONE DI ANAGRAFE DI CARBONARA.  

 

PUNTO N. 3 – DIMISSIONI DEL CONSIGLIERE DE GIGLIO NICOLA PRESA D’ATTO E 

SURROGA CON IL PRIMO DEI NON ELETTI DELLA LISTA N. 26 MOVIMENTO CINQUE 

STELLE SIG. SALIANO VITO.  

 



La seduta inizia alle ore 16:00 

 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

  

Direttore: 9 presenti. Presidente, la seduta è valida. A lei la parola.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Innanzitutto buonasera a tutti, visto il numero valido dei 

componenti del Consiglio, possiamo dare inizio ai lavori di questo Consiglio, con il primo punto 

all’ordine del giorno.  

 

PUNTO N. 1 – APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI. 

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora: “Visto i verbali trascritti da fonoregistrazione agli 

atti dell’ufficio, relativi alle sedute del Consiglio tenutasi il 23 luglio, il 5 agosto, il 17 settembre e 

il 24 settembre ultimi scorsi;  

Accertata la rispondenza degli stessi, alla volontà espressa dai Consiglieri nel corso delle sedute di 

cui sopra;  

Ritenuto pertanto di approvare i verbali in questione;  

Il Consiglio Municipale, visti i verbali di cui in narrativa, agli atti dell’ufficio, constatata la 

mancanza di cancellazioni, rettifiche o integrazioni da parte dei Consiglieri;  

Visto il Decreto legislativo 18 agosto 2000, numero 267;  

Visto il vigente regolamento sul decentramento amministrativo;  

Preso atto che sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati omessi sia i pareri di 

regolarità tecnica, per quanto disposto dall’articolo 10, comma 3, del vigente regolamento del 

decentramento amministrativo, sia quello di regolarità contabile, in quanto non vi sono 

adempimenti finanziari;  

Delibera di approvare i verbali trascritti da fonoregistrazione, negli atti dell’ufficio, relative alle 

sedute del Consiglio tenutasi il 23 luglio, 5 agosto, 17 settembre, 24 settembre ultimi scorsi”. 

Se qualcuno ritiene di formulare qualche osservazione?  

Nessuno.  

Passiamo alla votazione.  

All’unanimità.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Si procede con le comunicazioni.  

  

COMUNICAZIONI  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, c’è una autorizzazione di patrocinio per la 

associazione culturale Le Tre Torri e associazione culturale Pro Loco, pervenuta il 9 ottobre 2014, 

per la manifestazione del 4 novembre sulla commemorazione solenne dei caduti di tutte le guerre.  

Poi sono stati assegnati già i patrocini per quanto riguarda la manifestazione organizzata dalla 

Federazione Pugliese Donatori di Sangue, relativa alla biciclettata tenutasi il 12 ottobre.  

Sempre rilascio del patrocinio al Comitato Feste Patronali di Ceglie della Madonna SS di Buterrito, 

che si è tenuta nelle giornate dal 17 al 20 ottobre ultimo scorso.  

Allora vi do comunicazione di quanto pervenuto a mezzo mail, che vi leggo testualmente:  

“A seguito della seduta di Commissione Consiliare speciale per il decentramento, tenutasi in data 

odierna, cioè il 21 ottobre 2104, alle ore 13:10, il Vice Presidente, Elma Merini, congiuntamente a 

tutti i Consiglieri della suddetta Commissione, chiedono ai Presidenti dei suddetti Municipi, un 

incontro in merito al regolamento sul decentramento; in attesa di fissazione di incontro da 

concordare, vi porgo i Distinti Saluti”. 



Quindi, a tal proposito dovremmo fissare una data da indicare per espletare l’incontro con la 

Commissione, la Commissione decentramento, se la vogliamo concordare in questa seduta, così 

possiamo già inoltrare la data.  

La parola al Consigliere Vito Menolascina.  

 

Menolascina Vito: Volendo si potrebbe già concordare una data, vedere gli altri appuntamenti che 

abbiamo con i vari Assessori in questi giorni e vedere un po’. Abbiamo il calendario, possiamo 

vedere! 

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Intanto diamo atto che alle 16:25 entra in Consiglio il 

Consigliere Brancale.  

Quindi se vogliamo dare una data, vogliamo fare un venerdì o un mercoledì.  

Allora, va bene per tutti mercoledì 5?  

Incontro con la Commissione Decentramento; facciamo ore 10:00.  

Quindi concordiamo per il 5 novembre, alle ore 10:00, la proposta per la Commissione 

Decentramento del Consiglio Comunale.  

Una ulteriore comunicazione è pervenuta dall’Assessore Palone, che vi leggo testualmente:  

“Si fa seguito alla riunione dell’11 settembre ultimo scorso e considerato che non è stata data 

ancora disponibilità da parte di codesti Municipi per la calendarizzazione dei successivi incontri, 

che avrebbero dovuto tenersi a partire dal 20 ottobre, si concede una ulteriore settimana per la 

formalizzazione di proposte per la predisposizione del bozza del nuovo regolamento e Piano del 

Commercio su Area Pubblica”  

In attesa di cortese riscontro, si porgono Distinti Saluti”. 

Quindi ci è pervenuta questa comunicazione di ulteriore proroga di una settimana; quindi se 

cortesemente la Commissione che sta discutendo, se voglia chiudere i lavori.  

Allora se ci sono ulteriori comunicazioni.  

Il Consigliere De Giglio per una ulteriore comunicazione.  

 

De Giglio Nicola: Buonasera a tutti, buonasera Presidente, buonasera Consiglieri, buonasera 

pubblico.  

È una comunicazione urgente la leggo così come lo ho scritta, poi magari se ne parla.  

“Io sottoscritto Nicola De Giglio, nella qualità di cittadino eletto con il Movimento Cinque Stelle al 

IV Municipio, di questa città, nell’interesse della collettività segnalo che in particolare la sede 

dell’ufficio anagrafe e stato civile decentrato, delegazione Carbonara, sito in via Ospedale Di 

Venere, 10, nello stesso quartiere, è sprovvista di accesso munito di scivolo pedana, per i cittadini 

portatori di handicap. Per questo motivo molti utenti, non accompagnati, vedono negati il loro 

diritto di usufruire dei servizi dell’ufficio.  

Premesso che ho già protocollato presso questo Municipio una segnalazione in merito alla data 

19/9/2014, che stamane ho effettuato una ricognizione e rilevo che non ci sono cambiamenti 

evidenti;  

Considerato che la legge numero 41, del 28 febbraio, legge finanziaria 1986, imponeva agli Enti 

Locali territoriali, agli uffici periferici dello Stato, agli Enti Pubblici, di dotarsi di un Piano per 

l’abbattimento delle barriere architettoniche e di destinare a tal fine una quota annuale nel 

bilancio di esercizio;  

Il D.P.R. numero 503, del 24 luglio 1996 disciplina l’eliminazione delle barriere architettoniche 

negli edifici pubblici, con particolare riferimento all’accessibilità diretta ai servizi, regolamenta 

anche, questo D.P.R. le soluzioni che la Pubblica Amministrazione deve adottare per garantire, 

comunque, l’accesso ai servizi erogati alla popolazione.  

La legge numero 10 4/92, legge quadro sull’handicap, in alcuni commi si occupa nello specifico 

delle barriere architettoniche, introducendo tutele in diversi campi, sanità, assistenza, scuola, 

formazione, lavoro, trasporti, giustizia.  



In ogni caso se ne evince che le persone con disabilità, in nessun caso possono essere escluse dal 

godimento di servizi, prestazioni e opportunità ordinariamente goduti da ogni cittadino.  

Chiede che il Consiglio Municipale ponga l’argomento all’ordine del giorno”. 

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Ringrazio il Consigliere De Giglio.  

Se ci sono interventi in merito, si vuole aprire la discussione, sono invitati a partecipare.  

Ci sono interventi?  

Va bene, attiveremo i canali, anche per un fatto di comunicazione, sono già in corso procedure di 

trasferimento dall’attuale sede dell’anagrafe, al Diaz, dove saranno osservate tutte le prescrizioni 

relative ai portatori di handicap.  

 

De Giglio Nicola: Era giusto per fare notare che in quel caso, è capitato un paio di volte, che alcune 

cittadine, erano donne, in carrozzina, non riuscivano a fare quel gradino che sta lì, praticamente; 

qualcuna è stata più fortunata, perché c’era l’accompagnatore, quindi è riuscita a entrare, altri 

invece poi hanno fatto diciamo… poi succedono degli episodi particolari perché poi si vuole creare 

l’attenzione; quindi si tratta giusto di mettere uno scivolo, anche nell’urgenza di mettere uno 

scivolo, costerà una sciocchezza, quindi un intervento proprio di poco conto.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Comunque mi consta che per quanto riguarda la precarietà 

attuale ci sia un ingresso posteriore, dove c’è lo scivolo e c’è poi l’ingresso a raso, quindi, credo che 

utilizzano quello per fare entrare quando si verificano queste situazioni, utilizzano quell’ingresso.  

Grazie, Consigliere De Giglio.  

La parola al Consigliere Balzano, per una comunicazione.  

 

Balzano Giuseppe: Buonasera Presidente, colleghi.  

Volevo evidenziare che la I Commissione, sta portando la “Giornata del risparmio” per la metà di 

novembre e volevo chiedere al Presidente, siccome l’invito è esteso al Sindaco, di concordare un 

giorno da stabilire in modo che possiamo iniziare i lavori e preparare tutto ciò che riguarda la 

sistemazione di questa giornata, quindi formalmente la disponibilità di una mattinata del Sindaco 

per questa giornata che stiamo preparando, tutto qua; anche in presenza dell’intervento del 

Presidente dell’ABI Puglia, che ha già dato la sua disponibilità a partecipare a questa iniziativa; ho 

contattato anche la Preside dell’Istituto Scolastico De Marinis, che ci mette a disposizione 

l’auditorium, quindi, ovviamente, vogliamo preparare una giornata dedicata proprio per il IV 

Municipio. Ecco, perché. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie Consigliere Balzano. 

Ci sono altre comunicazioni?  

La parola al Consigliere Nicola Quaranta.  

Quaranta Nicola: Grazie, Presidente. Saluto il Presidente, il Direttore, i Consiglieri e il pubblico.  

Presidente, volevo delle notizie in merito a un argomento che abbiamo affrontato già da qualche 

tempo e mi riferisco alla linea del servizio urbano di trasporto, numero 21.  

Le chiedevamo, come Commissione, se lei ha ottemperato a questo, di chiedere all’AMTAB 

l’installazione di pensiline nella zona di via Gorizia e inoltre, sempre riguardo a quella linea, 

nell’ultimo Consiglio, credo il Presidente Cecinato le abbia chiesto anche se c’era la possibilità di 

richiedere delle fermate dal tratto che vanno dal Rondò a via Fanelli, in quel tratto lì, l’installazione 

di una fermata di una a venire e una a andare.  

Quindi io credo che lei si sia interessato a questo e volevo delle notizie, perché diciamo che ora 

diventa sempre più urgente l’installazione almeno delle pensiline, perché come vede il tempo volge 

al peggio e, quindi, io credo che sia diritto anche di quei cittadini potersi riparare, anche perché 

sappiamo le caratteristiche di quella zona che non offrono alcun tipo di riparo, non ci sono balconi o 

altri manufatti che possano sostituire le pensiline.  



Quindi, credo, che bisogna ora spingere con urgenza affinché si installino queste pensiline. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Ho girato la richiesta all’AMTAB per quanto riguarda 

l’installazione delle pensiline e poiché non ne avevano pensiline in magazzino, hanno 

commissionato la costruzione di cinque pensiline, perché poi una va messa anche dove una è stata 

sottratta, a parte quella di cui ho appreso domenica scorsa, il fatto che è stata sottratta una pensilina, 

al capolinea del 21; un’altra è stata prevista di fronte all’INPS, perché anche là manca un luogo 

riparato come fermata.  

Invece, per quanto riguarda le due fermate, l’ufficio traffico doveva verificare, perché ci sono 

problemi di ingombro del pullman, non essendo stata prevista una delle zone d’ingresso e, quindi, 

dovevano verificare la possibilità, eventualmente, intervenire sulla strada, senza creare turbativa al 

traffico.  

Poi sarà mia cura aggiornarvi anche nel corso della realizzazione delle richieste effettuate. Grazie.  

Ora la parola al Consigliere Andriulo per una ulteriore comunicazione.  

 

Andriulo Alberto: Presidente, Consiglieri, cittadini buonasera.  

Ho presentato oggi una comunicazione, in questo momento, a seguito dell’evento che si è verificato 

l’altro giorno in Piazza Carbonara dell’aggressione di un signore da parte di quattro malviventi, che 

hanno aggredito questa persona, che lo hanno malmenato e lasciato per terra.  

Chiedo che venga messo all’ordine del giorno per una ampia discussione, affinché vengano fatti dei 

passi istituzionali presso il Prefetto e il signor Sindaco e la sua presenza, per affrontare in maniera 

più incisiva questa grave problematica. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, apriamo la discussione in ordine… 

Altri? 

La parola al Consigliere Quaranta Nicola per le comunicazioni.  

 

Quaranta Nicola: Sì, grazie. Presidente volevo anche delle notizie, certamente non so se può 

darcele oggi, però credo che sia anche questa una incombenza che lei debba assumere; cioè noi 

stiamo aspettando di vedere svolti i lavori che si devono effettuare con i fondi dell’arredo urbano, 

sono stati fatti dei lavori con solo delle annualità, due annualità, ma poi per il resto ci sono dei fondi 

che il passato Consiglio circoscrizionale ha deliberato, che però non si vede, diciamo, non si vede 

l’attuazione di questi lavori;  

Siccome, e non per fare il solito pianto, per fare la guerra tra poveri, siccome su altre zone di Bari, 

con quei fondi, sono stati fatti dei lavori che oggi forse già hanno bisogno di manutenzione, perché 

ormai sono stati fatti già da due – tre anni, invece ci sono dei lavori sul nostro territorio che non 

sono nemmeno partiti, gliene dico uno per tutti e è quello della piazzetta Di Venere, dove è previsto 

un lavoro di piccolissima entità, che però non parte, poi ce ne sono anche altri che non partono.  

Allora se ci sono dei problemi, io credo che sia un onere suo e dell’intero Consiglio andare a 

risolvere questi problemi, perché almeno quando ci sono due spiccioli, scusate se li chiamo così, ma 

quelli sono per quanto riguarda una Amministrazione che noi abbiamo impegnato e poi non si 

riescono a fare dei lavori, allora bisogna capire il perché di questo, perché è una risposta che va data  

alla cittadinanza. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora per quanto riguarda i lavori a cui faceva riferimento 

il Consigliere Quaranta, per la piazzetta Di Venere e poi la piazzetta sulla ex mercato, quella piazza 

Diaz, sono in affidamento, cioè aspettano solo di essere affidati per la realizzazione, è stata prevista 

una somma di 40.000,00 euro e, quindi, a brevissimo saranno affidati credo un appalto – concorso e 

saranno realizzati, credo in questa annualità.  

La parola al Consigliere Andriulo per una comunicazione e poi il Consigliere Cecinato.  

 



Andriulo Alberto: Grazie, Presidente. Volevo sapere a che punto è l’iter amministrativo con 

l’AMTAB, in riferimento al park and raid che si era pensato da mettere in atto durante la festività di 

S. Michele presso l’area mercatale, visto che nei manifesti realizzati dal Comitato Feste, si fa 

riferimento a queste aree di park and raid, volevo sapere se era stato tutto definito e in maniera tale 

anche da potere chiedere all’AMTAB di - o chi per lei - mettere una idonea segnaletica stradale, 

affinché tutte le persone che si verseranno nel nostro territorio possono accedere agevolmente nella 

zona del park and raid. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Per una comunicazione la parola al Consigliere Cecinato, 

poi rispondo a tutto.  

 

Cecinato Giuseppe: Presidente, Direttore, Consiglieri, e pubblico. In base a quello che stava 

dicendo prima il Consigliere Nicola, per quanto riguarda le pensiline, a Santa Rita è stata fatta una 

richiesta solo di spostamento, è stata fatta l’apertura, perché il marciapiede non essendo metri 1,20 

doveva andare dentro per potere lasciare la possibilità per l’abbattimento delle barriere 

architettoniche e potesse passare un carrozzino, una sedia e via di seguito per i disabili e abbiamo 

fatto anche questo; però questo spostamento è la bellezza di otto mesi che non viene fatto; cioè lo 

spostamento di una pensilina.  

Mi sono stancato di quante lettere sono state fatte, perché la mano poi si stanca a scrivere.  

Un’altra cosa, per quello che riguardava quello che diceva, di nuovo, Nicola, noi venerdì, se non 

sbaglio, abbiamo un incontro con l’Assessore Galasso e la Commissione ai lavori pubblici.  

Oltre a quello che stiamo preparando come Commissione dei lavori pubblici e tutto il resto che 

stiamo preparando per dare alla Commissione, volevo ritornare sull’arredo urbano, che parleremo 

anche con loro; noi abbiamo la bellezza di quattro annualità, già impegnata la spesa, ma, purtroppo, 

non viene assolutamente fatto niente.  

Se, Presidente vuole – noi lo chiederemo venerdì – però facciamo un sollecito; perché tutto questo è 

capitato perché volta per volta cambia sempre geometra.  

Direttore, cambia. Una volta avevamo – l’arredo urbano sto dicendo – Recchia che stava a Poggio 

Franco distaccato come tecnico, poi da Recchia è passato all’amico ingegnere Tonino Toretto, 

adesso è passato a Lo Vero, cioè non si riesce a capire con chi dobbiamo parlare.  

Abbiamo solo fatto due anni il giardino che sta in via Ranieri, che, Presidente, colgo l’occasione di 

volere dare una spinta maggiore, perché quel giardino è stato tutto recintato per far sì che nessun 

bambino, quando sta con i genitori e via di seguito, riesce a distrarsi la mamma e il bambino va 

sulla strada; siccome la strada è a scorrimento veloce, là si chiese una recinzione completa.  

Adesso hanno aperto un varco, quel varco lo dobbiamo fare chiudere, perché è pericoloso. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora intanto alle 16:50 entra il Consigliere Michele De 

Giulio. 

Per quanto riguarda la comunicazione sottoposta dall’ingegnere Andriulo è stato già tutto 

predisposto per quanto riguarda già prima che si desse l’okay al parroco e al Comitato Feste per 

predisporlo sul manifesto, era stato preso un impegno preciso da parte del Sindaco e dell’AMTAB, 

per quanto riguarda la gestione del servizio park and raid per la festa patronale che si svolgerà nel 

prossimo fine settimana sul nostro territorio. Quindi già tutto predisposto, cioè sarà gestione 

dell’AMTAB tutto il percorso che si deve realizzare.  

Per quanto riguarda lo spostamento della pensilina ora mi attiverò…  

(Intervento fuori microfono)  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Sì, bisogna fare solo uno spostamento, quindi faremo in 

modo che ciò venga fatto.  



Poi, per quanto riguarda la questione relativa all’arredo urbano, ci faremo parte diligente anche 

venerdì quando ci sarà sia l’Assessore che l’intera Commissione Consiliare dei lavori pubblici, di 

portarla alla loro attenzione, chiedendo che ci rendano conto di questo.  

Poi c’era la questione del giardino di via Ranieri, che è stato già sollecitato il progettista del 

giardino quel giorno che abbiamo fatto il sopralluogo a Loseto, è stata già segnalata questa carenza 

e questa pericolosità a questa insidia che si può verificare; il vero grosso problema è che se 

fuoriesce un pallone con il bambino nell’assoluta incoscienza potrebbe… e, quindi, questo è stato 

messo come un fatto di altissimi altissima pericolosità e quindi il progettista  

(Intervento fuori microfono)  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Avevamo anche pensato che, per dare la possibilità di 

potere accedere, quel varco rimane aperto, per fare accedere anche chi viene da… però, abbiamo 

pensato di fare degli ingressi quelli, insomma, che si mettono per evitare l’ingresso di motorini e 

biciclette, quindi utilizzare…  

(Intervento fuori microfono)  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Un dissuasore per quanto riguarda la corsa degli eventuali 

bambini che possano accedere sulla strada principale.  

Ci sono altre comunicazioni?  

L’ingegnere Andriulo.  

 

Andriulo Alberto: Grazie, Presidente.  

In riferimento alla problematica delle pensiline che da quanto si è appreso anche nelle richieste 

precedenti che sono state inoltrate presso la Commissione, credo che lei si debba fare carico di 

effettuare un incontro con la Commissione e con i responsabili AMTAB, Affinché si faccia in 

maniera organica la situazione, una fotografia reale e le soluzioni da porte in atto in maniera 

complessiva, perché stiamo rincorrendo questa discussione delle pensiline, senza trovare mai il 

mandorlo della matassa, credo che, invece, la invito a indire un incontro specifico con i responsabili 

AMTAB presso questa sede, affinché si risolva in maniera definitiva l’ubicazione delle pensiline in 

tutto il territorio del IV Municipio. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie, Consigliere Andriulo.  

Ci sono altre comunicazioni?  

Allora possiamo passare alla discussione. 

Allora, vi do lettura…  

(Interventi fuori microfono)  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Stiamo parlando ora del… 

(Intervento fuori microfono)  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, passiamo all’ordine del giorno, vi do lettura degli 

ordini del giorno presentati.  

Il primo ordine del giorno è presentato dal Consigliere Nicola Quaranta, come capogruppo di Forza 

Italia.  

Lo vuole illustrare?  

 

Quaranta Nicola: Sì, grazie, Presidente. Do lettura dell’ordine del giorno, poi al limite ci 

aggiungiamo qualcosa.  

“Il gruppo di Forza Italia, del IV Municipio, visto l’annoso stato di abbandono del proprio 

territorio e considerate le intenzioni del signor Sindaco di Bari di volere riqualificare le periferie, 



chiede che la festa della Notte di San Silvestro, prossimo venturo, il signor Sindaco di Bari la 

organizzi nella piazza Umberto I di Carbonara.  

Confidando nella sensibilità del signor Sindaco e della sua Giunta e tenendo conto che la su citata 

piazza ha tutte le caratteristiche per ospitare l’evento suddetto speriamo che tale richiesta sia 

accolta e che di conseguenza venga invertito il trend degli ultimi anni che ha visto il IV Municipio 

considerato alla stregua di una fastidiosa pendice della città di Bari e non come parte integrante 

della stessa, auspichiamo che questo momento di vesta organizzato nel territorio del IV Municipio 

possa diventare un momento di forte ripartenza, di un territorio ricco di risorse archeologiche, 

storiche, artistiche e soprattutto umane che negli ultimi anni sono state mortificate da una 

Amministrazione Comunale disattenta e poco incline a investire in eventi culturali e di 

intrattenimento e di qualità al di fuori del quartiere Murat e zone limitrofe”.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, pongo a votazione l’ordine del giorno presentato dal 

Consigliere Quaranta, se debba essere discusso e votato nell’odierno Consiglio, oppure portarlo 

come ordine del giorno del Consiglio successivo.  

Metto ai voti: Chi: vuole che venga discusso oggi? 

Per dichiarazione. Va bene, la parola al Consigliere Brancale.  

  

Brancale Giovanni: Buonasera Presidente, colleghi Consiglieri, pubblico.  

La mia domanda era più un chiarimento al Consigliere Quaranta, perché giustamente ora fuori 

microfono mi diceva: ci dovranno essere i tempi tecnici di organizzare, quindi noi non conosciamo 

questo evento che l’Amministrazione Comunale vuole fare la notte di San Silvestro.  

 Solo se lo dobbiamo discutere oggi era solo un po’ prematuro, era questa la precisazione, cioè noi 

oggi che cosa andiamo a discutere?  

Solo di farla qui.  

 (Intervento fuori microfono)  

 

Brancale Giovanni: Sì, ho capito, non so se il Presidente ha qualche notizia in merito, credo di no, 

forse sui mercatini di Natale credo, abbiamo parlato qualcosa, abbiamo parlato durante i 

capigruppo; ma non credo che ci sia allo stato, a oggi.  

Va bene, io questo volevo sapere se era il caso di discuterlo, vista, secondo me, che è ancora un po’ 

prestino, il prossimo Consiglio o meno. Era questo. Tutto qua.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, relativamente alla questione oggetto dell’ordine del 

giorno  

(Intervento fuori microfono)  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, mettiamo ai voti la discussione o no dell’ordine del 

giorno.  

Tutti favorevoli, all’unanimità.  

Allora, è stato presentato un ulteriore ordine del giorno dal capogruppo di Forza Italia, Consigliere 

Nicola Quaranta, se vuole illustrarlo. Grazie.  

 

Quaranta Nicola: Grazie, Presidente.  

“Il gruppo di Forza Italia del IV Municipio, chiede al Presidente del suddetto Municipio, Avvocato 

Nicola Acquaviva che al balcone della sede municipale venga esposto uno striscione con la scritta: 

“Girone e Latorre Liberi”. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, anche per questo ordine del giorno vogliamo mettere 

ai voti la utilità della discussione o meno.  

Mettiamo ai voti.  



All’unanimità? No.  

Chi si astiene? Chi vota contro? 2.  

Terzo ordine del giorno presentato dal Consigliere Menolascina.  

Vuole dare lettura? 

 

Menolascina Vito: Grazie, Presidente. Buonasera colleghi, buonasera pubblico.  

Io, come capogruppo e unico Consigliere di Decaro per Bari, chiedo che a seguito di parecchie 

lamentele giuntami da molti cittadini, chiedo che per ogni quartiere di questo Municipio, sia posta 

in essere i punti strategici e di aggregazione almeno una bacheca ove possa essere affisso qualsiasi 

tipo di avviso pubblico riguardante questo ufficio, convocazione Consigli Municipali eccetera. 

Perché alcuni cittadini intendono partecipare ai Consigli Municipali e però non sanno quando questi 

sono in essere.  

Chiedo al Presidente che almeno fino a quando queste bacheche non vengano riposizionate, almeno 

di affiggere gli avvisi alle bacheche di questo Municipio, specialmente quella in Piazza Umberto. 

Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, anche per questo ordine del giorno, vogliamo porre 

ai voti l’utilità della.  

All’unanimità.  

 (Intervento fuori microfono)  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Quindi, si va a discussione.  

Allora i favorevoli alla discussione?  

Contrario? De Giulio.  

Astenuti? Nessuno.  

Allora, quarto ordine del giorno presentato dal Consigliere Menolascina, vuole dare lettura?  

 

Menolascina Vito: Buonasera. Volevo portare a conoscenza del Presidente e del Consiglio tutto 

l’estrema pericolosità della via Bitritto a Loseto, per quanto riguarda i pedoni; tale strada presenta, 

su entrambi i lati, due piccoli marciapiedi di circa 50 centimetri e già questo è tutto dire, tali 

marciapiedi specialmente quello di sinistra, andando verso Bitritto, sono infestati da erbacce e sono 

per la maggior parte rotti e pericolosi per i pedoni, tant’è che gli stessi sono costretti a camminare 

per strada, con tutti i pericoli che ne conseguono, infatti proprio la settimana scorsa una bambina di 

sette anni ha rischiato di essere investita da una centinaia di che giornalmente transitano per quella 

strada e a volte, purtroppo, nonostante i divieti, sfrecciando a alta velocità.  

Quindi chiedo al Consiglio di farsi portavoce presso l’Amministrazione centrale affinché venga 

risolta, al più breve possibile, tale situazione di pericolo, grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: La dichiarazione di voto. La parola al Consigliere Cecinato.  

  

Cecinato Giuseppe: Presidente, Direttore, Consiglieri e pubblico.  

Io volevo ricordare al collega Vito che questa è una delle materie che guarda la II Commissione, 

bastava solo trasferire, senza portare l’ordine del giorno così, bastava solo trasferire questa richiesta 

alla II, dopodiché ci saremo attivati per potere cercare una spiegazione valida. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, mettiamo ai voti la discussione dell’ordine del 

giorno presentato dal Consigliere Menolascina.  

All’unanimità.  

Allora, quinto ordine del giorno presentato dal Consigliere Albero Andriulo, vuole dare lettura?  

 

Andriulo Alberto: Grazie, Presidente.  



Allora: “Il sottoscritto Andriulo Alberto, in qualità di Consigliere del presente Municipio, pone 

all’ordine del giorno il grave episodio di aggressione verificatosi il 19/10/2014 , presso la piazza 

Umberto I di Carbonara, in quattro aggressori si sono rivolti a un signore in bicicletta.  

Si rende necessario incrementare la presenza di Forze dell’Ordine (Polizia di Stato e Carabinieri), 

si chiede altresì un intervento del Sindaco e della sua persona, signor Presidente, presso il signor 

Prefetto affinché sia più visibile la presenza delle Forze dell’Ordine e pertanto io chiedo che venga 

inserito all’ordine del giorno questo argomento per poterne ampiamente discutere e affrontare 

questo gravissimo problema dell’incolumità e della sicurezza che investe il nostro territorio”. 

Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Quindi non propone la discussione…  

  

Andriulo Alberto: Sì, sì, l’inserimento dell’ordine del giorno.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Okay. Allora, vogliamo porre ai voti la discussione del 

presente ordine del giorno?  

All’unanimità.  

Passiamo alla discussione dell’altro punto all’ordine del giorno.  
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/11/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/11/2014 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 
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